
ALIMENTS,  PARTITIFS  ET  NÉGATION 

 

J’aime    DÉFINIS 

J’adore    le  /  la  /  l’  /  les  … 

Je préfère 

Je déteste    EX : J’aime beaucoup les  oranges. 

Je n’aime pas    Je  n’aime  pas  beaucoup  les  oranges. 

 

…………………………………………………………………………………………………………………………………………………….. 

 

Je mange   PARTITIFS 

Je bois   du  /  de la  /  de l’  /  des      … 

Je veux   EX :  Je  mange  des  oranges  tous  les  vendredis. 

J’achète    

*Attention phrase négative : 

Je ne mange   pas  de  …   /  pas  d’  … 

Je ne veux  

Je ne bois   EX : Je ne mange pas d’oranges le soir. 

Je n’achète    Je ne mange jamais d’oranges. 

Je ne bois pas de lait. 

 



ALIMENTS,  PARTITIFS  ET  QUANTITÉS 

 

On utilise les articles partitifs (du, de la, de l’, des) 

pour désigner une quantité : 

 

-qu’on ne peut pas compter exactement: 

Ex : Il y a du pain, de la confiture et de l’eau. 

 

-qu’on ne veut pas compter : 

Ex : Il y a des fruits. (= je ne sais pas combien. Je ne veux pas les 

compter.) 

 

Les partitifs désignent une partie de quelque chose. 

Ex : Qui veut du saucisson ? (= une partie de ce saucisson.) 

Qui veut de la tarte ? (= un morceau de cette tarte.) 

Qui veut de l’eau ? (= un peu de cette eau.) 

 

 

 

 

 



 QUANTITÉ  VAGUE    QUANTITÉ PRÉCISE 

Pour indiquer la quantité,    Pour mesurer une quantité, 

on utilise un adverbe d’intensité   on utilise un nom 

suivi de de ou d’     suivi de de ou d’ 

 

EX : Dans cette salade il y a   EX : Dans cette salade il y a 

trop de riz       un paquet de riz 

beaucoup de riz      un demi kilo de viande 

assez de riz       trois cuillerées d’huile 

un peu de riz       deux tomates 

pas assez de riz      …     

trop peu de riz 

 


